
 

  
1 

 
Villeneuve d'Ascq, le 17 octobre 2023 

 

Compte rendu du conseil d'administration 
du 07/10/2023 

 
Présents : Mmes C. Riquart, M. F. Braure, M. Ducoront, D. Gaudry, S. Salignat – Plumasseau 

et V. Guislain  

 : MM J. L. Bocquillon, H. Vlaminck, Ph. Dethoor, L. Despres et E. Guilluy 

 

Excusé(s) : D. Gosselin, S. Darras, C. Waucquier, et C. Millet - M. C. Caron 

Invité (s) : Mmes L.Grigny, A. Courtial – MM L. Charlet, N. Locufier, L. Charlet et B. Sanchez 

Absent(s) :  

 

 

1 -  Organisation Compétition 

A ce jour, il y a environ 200 licences de plus qu’au même jour de la saison précédente. 
 
8125 licences qualifiées – 5444 masculines – 2681 féminines.  
 
C’est 67 % masculin et 33 % féminin. Ces deux pourcentages sont très stables au vu des saisons 
précédentes. 
 
Au niveau engagement, on enregistre une progression de 14 équipes – 9 masculines et 5 en 
féminines). 
 
Voici le détail pour la pratique compétitive 
 
+16F (-1), -18F (+2), -15F (+1) - -13F (+1) - -11F (+2) 
+16M (-2)* - -18M (+2) - -15M (+8) –13M (-2) - -11M (+3). 
 
Pour les autres pratiques 
 
Loisir (-1) – Minihand (+4 clubs) 
 
Le club de Calais a demandé à intégrer le championnat 3DT du Nord. La COC59 a accédé à sa 
demande. 
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2 – Trésorerie 

La situation financière est plutôt correcte à ce jour. 

Il reste à percevoir la part des licences et mutations ainsi que les engagements (début novembre) 

Au niveau des subventions, le comité est bien soutenu par le département (52 000 €). 

 

JO à Lille : Le comité s’est porté acquéreur de 42 places pour un 1/4F (08/08/2024 21H00) 

Deux places seront offertes à chaque membre du CA et aux salariés. 

 

3 – Technique 

Mme Salignat – Plumasseau se propose pour étudier les possibilités d’un financement pour 
l’organisation d’un stage International pour nos sélections féminines et masculines. 

Plusieurs possibilités : Allemagne, Portugal, Antilles, etc… 

 

Le CA donne son accord à cette étude de coût. 

 

4 –Opération Ligues / Comité 

M. Locufier passe en revue le calendrier des diverses manifestations prévues d’ici la fin de la 
saison en collaboration ou non avec la ligue. 

Le tableau récapitulant ces dernières sera transmis aux membres du CA. 

 

5 – Retour sur le DLA 

Le président retrace rapidement le parcours effectué grâce au DLA et encourage les membres du 
CA à lire les conclusions joint au rapport de ces réunions. 

 

6 – Statuts & Règlement intérieur 

Suite aux demandes fédérales de mises à jour des statuts et règlement intérieur, ces derniers, 
corrigé et approuvés par le BD, sont présentés aux membres du CA. 

Après leur approbation par le CA, ces documents seront transmis à la fédération pour corrections 
éventuelles avant qu’ils ne soient approuvés par une AG. 

 

Dans ce contexte, il est demandé aux membres du CA d’approuver la création de la commission 
Marketing & Partenariat. 

 

Adopté à l’unanimité 
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7 – Conseil d’administration 

Afin de pourvoir au remplacement de Mme Karine Roman, il est proposé au CA de coopter M. Luc 
Charlet. 

Adopté à l’unanimité 

 

Mme Salignat – Plumasseau précise qu’elle ne désire plus participer à la sous-commission « Flair 
Play ». 

 

Eric Guilluy 
Secrétaire général 

 

 
Diffusion : - Membres du CA 59 
  - Ligue (1 ex) 
  


